
～多職種連携会議「糖尿病重症化予防への多職種連携の取り組み」～   

日時：2023 年 3 月 14 日（火） 19：00～20：30 

参加者数 38 アンケート回答数 21  解答率 55.2％ 

 

 

 



4．【 糖尿病重症化予防への多職種連携の取り組み  】はいかがでしたか？ご感想をお聞かせください。 

代表的なご意見 

 利用者様にとって、何より安心でき同じ情報を共用して貰えるのは有り難いと思います。 

 それぞれの立場からのお話が聞けて勉強になりました。 

 MC S ツールを使った成果が非常にあったと皆さまからあり、とても興味深く、活用したいと感じま

した。MCS の活用方法について実際に話を聞けて参考になった。 

 重症化予防は現状、将来を見据え絶対必要であり個々人が健康で長生きすることが望まれることか

ら他職種で取り組むことで効果が倍増すると考えられる。 

 各職種がプロフェッショナルとしてそれぞれの分野で力を出し、連携していくことの大切さを実感

した 

 実際の困難事例を共有できると地域ぐるみの強みになっていくと思います。 

 

 

6．理由を教えてください 

代表的なご意見 

 多職種の全てに精通しなければと考えていたが、それぞれの立場で出来ることを共有すれば良いの

だと思えたため。他の職種の考え方が参考になった 

 今後、他職種が垣根なく意見交換できる雰囲気作りができたかと。 

 他職種の連携と共に資源同士の交流、資源の実際の内容等が多職種、利用者、住民に開示されればパ

スが有効、効率的に動くのではないかと思いました。 

 関係者の一人ひとりの感想がとても具体的で、今後に繋げられるような発言が多く、ケアマネの仕

事に関してとても役立つようなことでした。 

 

7. 今後に活かせそうな内容はありましたか。あればご記入ください。 

代表的なご意見 

 歯科からも利用者様に寄り添って接していける事が分かって良かった。 

 MCS をもっと活用したい。 

 他職種の連携において垣根がなく、尊重しあっていくこと。他の職種とどう連携出来るかが参考に

なりました。 



 このような機会が地域の中の実情に応じて開催、常時動いていれば、パス、連携が充実していくと思

います。 

 

10. 研修全体を通じてご意見・ご感想などありましたらご記入お願いします。 

代表的なご意見 

 貴重なお話が聞けて良かったです。 

 調剤併設のドラッグストアのため、web 開催はとても参加しやすいです。ありがとうございました。 

 事前配布資料等あれば、さらに理解が深まるかと思います 

 発展をお願いします。対象者が地域に何人いるのですか、来年度横浜市医師会中心とのことですが

地域としての協力体制はどのようになりますか 

 全ての研修をウェブだけでとは絶対考えないほうがよい。 

 モデル事業で終わらせずに、定期的に意見交換会等の実施を望みます。 

 


